

Des eurodéputés demandent à l'UE de soutenir Cuba suite à l'accident de Matanzas



Eurodéputés-Cuba

Bruxelles, le 17 août (RHC) Un groupe de 27 eurodéputés de diverses forces politiques et de différents pays a demandé aujourd'hui aux dirigeants de l'Union européenne (UE) de promouvoir une aide rapide à Cuba suite au récent incendie de Matanzas.

Dans une lettre, les membres du Parlement européen pour l'Allemagne, la Belgique, Chypre, l'Espagne, la Grèce, l'Irlande, l'Italie, Le Portugal et la République tchèque ont rappelé l'activation, le 10 août, du Mécanisme européen de protection civile à la suite du grave accident survenu dans la zone industrielle de la province cubaine de Matanzas et ils ont insisté sur la nécessité urgente de réagir avec assistance.

La situation exige un soutien urgent à ce pays pour la récupération des conséquences de l'événement grave, ont souligné dans la lettre adressée au président du Conseil européen, Charles Michel, à la présidente de la Commission européenne, Ursula von der Leyen, au haut représentant de l'UE pour les affaires étrangères, Josep Borrell, et à la présidente du Parlement européen, Roberta Metsola.

En plus de la solidarité mondiale avec Cuba, il est nécessaire de la concrétiser par des ressources qui lui permettent de répondre aux besoins identifiés pour la reprise.

Le 5 août, la foudre a frappé l'un des réservoirs de carburant de la Base des Supertankers de Matanzas, déclenchant des explosions et un incendie dévastateur, faisant plusieurs morts, plus d'une centaine de blessés et causant d'importants dégâts économiques.

À cet égard, les parlementaires ont exhorté les dirigeants de l'UE à encourager les États membres à exprimer leur solidarité avec la nation antillaise par le biais du mécanisme de protection civile actif et à envisager d'autres possibilités d'aide.

Ils ont également appelé l'UE à adopter une position politique conduisant à la levée du blocus unilatéral imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de 60 ans.

La lettre rend hommage à la réaction du pays des Caraïbes face à l'accident et au soutien international qu'il a reçu.

À propos du blocus économique, commercial et financier des États-Unis, la lettre met l'accent sur le fait que l'incendie et ses conséquences aggravent les préjudices déjà subis par le peuple cubain du fait de cette politique unilatérale de Washington.

La lettre a été signée par les eurodéputés Joao Pimenta, Sandra Pereira, Manu Pineda, Marc Tarabella, Fernando Barrena, Smeriglio Massimiliano, Katerina Konecná, Sira Rego, Clare Daly, Mick Wallace, Idoia Villanueva, Andrea Bartolo, Pieter Moretti, Alessandro Moretti et Alessandra Cozzo.

La liste est complétée par Pina Picierno, Brando Benifei, Camilla Laureti, Giuliano Pisapia, Franco Roberti, Ernest Urtasun, Giorgos Georgiou, Konstantinos Arvanitis, Eugenia Rodriguez, Elena Kountoura, Ozlem Demirel, Chris Macengnus et Botengnus. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296876-des-eurodeputes-demandent-a-lue-de-soutenir-cuba-suite-a-laccident-de-matanzas>



Radio Habana Cuba